



Pressekonferenz der Deutschen Gesellschaft für Kinderchirurgie (DGKCH)

Termin: Freitag, 13. September 2013 von 11.00 bis 12.00 Uhr

Ort: CCD-Congress Center Düsseldorf, Raum 5

Anschrift: Stockumer Kirchstraße 61, 40474 Düsseldorf

Ihre vorläufigen Themen und Referenten sind:

Bauchschmerzen, Blähbauch und Reizdarm beim Kind – Alarmsignal oder Befindlichkeitsstörung? Was Eltern darüber wissen sollten

Professor Dr. med. Guido Fitze

Kongresspräsident der DGKCH 2014, Direktor der Klinik und Poliklinik für Kinderchirurgie am Universitätsklinikum Carl Gustav Carus an der Technischen Universität Dresden

Sportverletzungen bei Kindern: Neues zur Vorsorge und den besten Therapien bei Brüchen, Bänderrissen, Verstauchungen und Co.

Professor Dr. med. Dr. Peter P. Schmittenebecher

Direktor der Kinderchirurgischen Klinik am Klinikum Karlsruhe

Kinder mit Harnwegsinfekten vor Schäden bewahren – Wie individuelle kinderchirurgische Behandlungskonzepte helfen

Professor Dr. med. Maximilian Stehr

Sprecher der Arbeitsgemeinschaft Kinderurologie der DGKCH, Chefarzt für Kinderchirurgie und -urologie, Cnopf'sche Kinderklinik, Nürnberg

Knochenbrüche bei Kindern – Wird zu viel operiert?

Professor Dr. med. Lucas M. Wessel

Vorstandsmitglied der DGKCH, Direktor der Kinderchirurgischen Klinik am Klinikum Mannheim GmbH, Universitätsklinikum Medizinische Fakultät Mannheim